
智行理财网
上海市竹园中学(上海市新竹园中学怎么样)

上文介绍过的初中预录
成绩稳稳排在全区TOP10的位置，可见，
浦东的教育集团化绝不是挂个牌子，真正是有牛校爸爸们的扶持的。

再看高中方面，近五年1-15志愿录取分数线（华二为零志愿分数线）来看。华二作为四
校，分数线稳居第一，在600+；建平紧随其后，分数线接近595；进才、上实、上师附
、上中东录取分数差别不大，在590左右；洋泾、川沙、南汇三校位列其后。
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如果要说未来名额分配是不是浦
东就划算了？也不是。
四
校的
名额分配
和其他区市重点的
名额分配到区的确分到我大浦东的学
额会更多一些，但毕竟学生基数在这里，这些名额分配扔到2W个学生里还是杯水车薪。

区内市重点的名额分配方式，分配到区明显对外区更为友好，浦东占到的名额很少，而
分配到校方面，区内初中虽然能最大程度上雨露均沾，但由于初中数量多，浦东实行区
属市重点招生方式的高中总共10所，推算每所初中可能1-2个名额左右，竞争可想而知
。浦东实质上在名额分配上是不占优势的。

浦东新区升学总结

浦东公民办都有拿得出手的一梯队学校，全区资源异常丰富，梯队也合理，不管牛娃还
是普娃，鸡血还是快乐都有合适的选择。特别是近年来，新建了不少好学校，也把教育
集团化真正实现了提升集团内学校教育水平。

但，人多终究是硬伤，况且浦东和闵行类似，都是新上海人“移民”大区，竞争激烈的
同时，许多家长甚至不少对于好学区有着偏执的追求。但希望一心追求学区的家长们能
更多聚焦在孩子的能力和习惯培养上。
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